

Jin Shin Jyutsu Chaoky es un centro pionero en España en la práctica de este arte milenario

07/05/2019



JIN SHIN JYUTSU se define como el arte de conocerme y sanarme a mí mismo y sus siglas se definen de la siguiente manera: JIN significa "el arte", decimos que es un arte y no una técnica; SHIN significa "del creador" e "innato en nosotros"; y JYUTSU significa "a través del hombre/mujer".

Se habla de su origen aproximadamente en 4000-4500 años AC. y se considera un arte milenario ya que parece que se practicaban incluso antes de los tiempos del Gauttamabudha. Pero fue Japón donde aparecieron las primeras muestras que autentificaban la existencia de JSJ, y fue mediante un libro llamado *Kojiki*. Nos habla de las tradiciones milenarias del país y entre ellas se encontró

parte de la información que tenemos a día de hoy de este arte, ya que antiguamente la transmisión de la información era oral y esto produjo que con el tiempo se fuera perdiendo la información. Fue entonces y de la mano del maestro Jiro Murai quien redescubrió y dio a conocer nuevamente Jin Shin Jyutsu.

Jin Shin Jyutsu se centra en un sistema que se ha descubierto recientemente que constituye la base de otros sistemas, el Sistema Eléctrico (o Sistema Bio-Electromagnético).

El cuerpo humano tiene numerosos sistemas interrelacionados que actúan entre sí para mantener la

vida y la salud. La conductividad interrumpida afecta directamente al sistema nervioso simpático y parasimpático, que a su vez implica la mayor parte del bienestar físico, mental y a sus funciones emocionales.

Es una gran herramienta de auto-conocimiento que durante su práctica despierta nuestra conciencia para decirnos que tenemos la capacidad de armonizarnos y equilibrarnos a nosotros mismos física, mental y espiritualmente.

¿Cómo funciona?

La terapia Jin Shin Jyutsu no limita su atención a los síntomas aislados, sino que trata de resolver las necesidades de salud de la persona. Las emociones son tan poderosas que pueden marcar efectos físicos y mentales al igual que las ramificaciones espirituales.

Jin Shin Jyutsu, por el contrario, trabaja para eliminar la causa del problema, para que a la vez, el efecto producido desaparezca por completo y definitivamente. Durante la sesión se coloca ambas manos suavemente en dos ubicaciones de los 26 cierres de seguridad con precisión sobre el cuerpo. La polaridad positiva de la mano derecha y los dedos y la polaridad negativa de la mano izquierda y los dedos estimulan la energía del cuerpo en su movimiento (a la vez que se estimula la electricidad para moverse), viajando a lo largo de unos senderos establecidos de la colocación de una mano a otra.



La energía circula siempre progresivamente a lo largo del recorrido, que devuelve la corriente eléctrica al lugar donde está posicionada la otra mano. Este flujo de la circulación Bio-Electromagnética fomenta una mejor circulación sanguínea y linfática, aumenta la conductividad del sistema nervioso central y la actividad enzimática, las cuales son clave para rejuvenecer los sistemas del cuerpo. El cuerpo responde al tratamiento

con facilidad y rapidez, sin irritación ni malestar sobre sus

sistemas. De forma suave y natural la estimulación del sistema Bio-Electromagnético vital circula apropiadamente y no produce nunca, ni siquiera en caso de error, efectos negativos o secundarios.

Los estudios y la práctica revelan ser eficientes en la solución de muchos estados de las enfermedades.

Jin Shin Jyutsu considera que no hay enfermedad incurable, sino enfermos que limitan su propia sanación.



En Jin Shin Jyutsu Chaoki Elda iniciaron este camino en 1995, siendo la primera escuela en establecerse en España hasta la actualidad, impartiendo y expandiendo el conocimiento de este arte que sigue los principios del maestro Jiro Muray, con un programa de estudio que combina el autoconocimiento del propio alumno con el aprendizaje del arte. Más de 1.000 alumnos han pasado ya por la escuela "y cada año seguimos aprendiendo y tratando de hacer lo más dinámico posible su aprendizaje", asegura María Dolores Abad, directora del centro.

El arte del Jin Shin Jyutsu está preparado para el tratamiento de problemas y trastornos de salud física, emocional y de conducta, independientemente de su gravedad. Permite la rehabilitación de cualquier trastorno en su causa y efecto sobre el cuerpo para conseguir la sanación y regeneración del mismo.

Es un tratamiento que genera conciencia y fomenta la madurez del individuo y la toma de responsabilidad sobre su salud y su bienestar.

El tratamiento está enfocado tanto a adultos, jóvenes adolescentes, así como a niños y bebés con problemas de salud, incluso hereditarios.

Los días del 29 al 30 de junio se realizará el Curso de Auto Ayuda y la nueva Formación Profesional comienza en septiembre.

Están en	ı la	calle	Pablo	Iglesias	s, 28,	de Elda	. Su	teléfond)	es el 660 97 06 98.		